



Helene Schmidt-Levar und Hans Otto Schmidt mit dem Linzer Pilgerpaar Karl und Christa Eichler und ihren Weggefährten. Foto: Hans Otto Schmidt

## **Esel als Begleiter am Jakobsweg**

Man soll meinen, in der mittlerweile schnelllebigen High-Tech-Zeit ist der Jakobsweg aus der Mode gekommen. Aber vielleicht gerade deswegen finden sich stets Wanderfreudige, die eine kleine Auszeit von dem täglichen Stress machen möchten. Bäckermeister Karl und Frau Christa Eichler aus Linz haben sich entschlossen, den

Jakobsweg von Wolfsthal aus zu gehen. Begleitet wurden sie, wie in alten Zeiten, von zwei Eselchen, die als Tragtiere fungierten. In der Villa Pannonica in Wolfsthal wurden sie beherbergt, um für den weiten Weg genug Kräfte sammeln zu können. Rasenmähen war für die Anwohner in dem Fall nicht mehr erforderlich, da die beiden vierbeinigen Weggefährten sich mit Grasbüscheln für den bevorstehenden Weg gestärkt haben.